

BAB 4

KESIMPULAN DAN SARAN

4.1 Kesimpulan

Dalam film *Unlocked* ditemukan beberapa tindak tutur perlokusi yang sesuai dengan teori tindak tutur perlokusi milik Austin berdasarkan tipe tindak tutur masing-masing. Dalam penelitian ini, ditemukan 31 data tindak tutur perlokusi yang diantaranya 1 data tuturan perlokusi meyakinkan, 3 data tuturan perlokusi menganjurkan, 1 data tuturan perlokusi membesarkan hati, 3 data tuturan perlokusi menjengkelkan, 5 data tuturan perlokusi mempengaruhi. Lalu 1 data tuturan perlokusi memotivasi, 2 data tuturan perlokusi membimbing, 2 data tuturan perlokusi memalukan dan yang terakhir 13 data tuturan perlokusi meminta.

Dalam penelitian ini ditemukan 9 bentuk dan fungsi tindak tutur perlokusi menurut Austin. Dari 9 bentuk tindak tutur perlokusi, tindak tutur meminta adalah yang paling banyak didapatkan dalam penelitian ini yaitu sebanyak 13 data. Alasan tuturan meminta yang paling banyak ditemukan karena dalam perkembangan cerita dalam film, banyak karakter atau penutur meminta atau memerintahkan mitra tutur mereka untuk melakukan tindakan tertentu. Dengan kata lain, film ini menunjukkan bahwa permintaan atau permohonan adalah unsur komunikasi yang mendominasi dalam interaksi antar karakter. Hal ini dikarenakan pemeran utama wanita sering meminta tolong kepada pemeran antagonis pria untuk tidak disebarkan data pribadinya.

4.2 Saran

Penulis berharap agar peneliti yang selanjutnya dapat memilih objek kajian yang lebih beragam untuk dianalisis. Selanjutnya, peneliti sebaiknya memilih teori yang berbeda sebagai dasar untuk menganalisis objek penelitian. Pemilihan teori yang berbeda akan memberikan sudut pandang dan juga referensi yang baru tentang tindak tutur perlokusi kepada pembaca. Sebelum melakukan penelitian yang serupa atau yang berkaitan dengan tindak tutur seperti penelitian ini, peneliti disarankan untuk melakukan kajian pustaka terlebih dahulu dengan membaca buku, jurnal, artikel terkait, dan mencari sumber referensi lainnya. Semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi peneliti selanjutnya agar penelitian mereka menjadi lebih baik dan lebih terstruktur.

